
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              夏休みはいかがお 

             過ごしでしたか。台風 

             7号の影響で予定を変 

             更しなければならな 

             かった方もいたので 

 はないでしょうか。私

は大学時代の研究室の仲間 7 人/11 人と集まって飲

もうということで東京銀座で 43 年振りに楽しく過

ごしました。みんな一流企業に就職した人達ばかり

で、出世頭は東京エレクトロンの取締役になり年収

5 億円を超えていた仲間もいます。仕事からも一線

を退き、ほぼほぼ引退で、子供も独り立ちして今は

夫婦だけで過ごしているという仲間が多く、65歳を

過ぎみんな同じような立場なったので、肩肘張らず

に愉快に飲んで楽しく過ごすことができました。 

 サラリーマン人生でそれなりに成功した人達ば

かりですが、引退すると突然暇になってしまい戸惑

っている人も多く、そこから新たに第 2の人生を築

いてエンジョイすることもできると思いますが、サ

ラリーマンと比べ会社を経営している私の場合は、

会社が成り立っていれば突然人生が変わることも 

 

 

2023-24 年度国際ロータリー会長： 

ゴードン R.マッキナリー（スコットランド） 

第 2620 地区 2023-24 年度ガバナー： 

 中 村 皇 積（浜松ハーモニーRC） 
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四つのテスト唱和： 後藤 成生 

本日のゲスト： 浜松磐田信用金庫 ソリューション支援部 地域活性課 課長代理 市川 佳靖 様 

                               次長 鈴木 貴博 様 
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39 期 2023-2024 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 
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例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 中 村 哲 也     幹  事 ： 中尾 有希子     公共イメージ委員会委員長 ： 近 藤  茂 

会 長 挨 拶  ＊  中 村 哲 也 

会員数 38名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 38名 ／ 本日の出席数 30名 ／ 暫定出席率 78.95％ 

なく、個人事業主で良かったなとこの年になってつ

くづく思いました。 

 浜名湖ロータリークラブにも大手企業のサラリ

ーマンの方もいらっしゃいますが、皆さん長くて 65

歳で会社もロータリーも引退される方が多い中、個

人事業主の場合は 65 歳を過ぎてもロータリーをや

れるので、会社を経営するというリスクはあります

が、ロータリーを続けられることは本当にありがた

いことだと思います。 

 もちろん会社あってのことで、これから会社を継

続し成長させていく為には、今の大変革の時代にい

かに会社を変え時代に適応させていくかがポイン

トです。少なくともこれまでと同じことをやってい

るだけでは生き残ることは難しい時代になりまし

た。今日お話いただく浜松磐田信用金庫ソリューシ

ョン支援部の市川さんは、会社を変革させていくた

めの様々な支援、中小企業の補助金申請支援、イノ

ベーションハブ拠点FUSEとの連携、創業支援、企

業や新技術の紹介など行う部門にいらっしゃるの

で、とても有意義な話が聞けると楽しみにしており

ます。市川様、よろしくお願いいたします。以上会

長挨拶といたします。 



 

                              

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

浜名湖ロータリークラブ 39 期会長テーマ 

「利他の心でロータリーを楽しもう。そして何ができるか考えよう。」 

ろしくお願いいたします。 

伊東隆士 妻の誕生日をロータリーのおかげで

思い出すことが出来ます。ありがとう

ございます。 

中村一壽 浜松磐田信用金庫の市川様、鈴木様、

小松様、本日は宜しくお願いいたしま

す。 

菅沼仁司 健康に感謝しています。 

穴水春男 暑い夏も度が過ぎると年寄りにはた

いへんです。皆さんも気をつけましょう。  

佐原功一郎 残暑お見舞い申し上げます。健康第

一、ご自愛ください。 

 

  

 

 

卓話講師：浜松磐田信用金庫ソリューション支援部 

地域活性課 課長代理 市川 佳靖 様 

演題「中小企業の DX 現状と浜松いわた信用金庫 

IT サポートセンターの取組みについて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 会場監督委員会担当プログラム 】 

 

 

親睦委員会  委員長 小島 明良 

           ・3 クラブ合同観月会の件 

9/12（火）は浜松西 

           RC、浜北伎倍 RC との 

           合同観月会です。浜名湖 

 が主管になりますので、

多くのご出席と皆様のご協力の程よろしくお願

いいたします。 

ゴルフ愛好会  幹事 菅沼 秀介 

           ・静岡第 5 グループ親 

睦ゴルフ大会の件 

            10/9（月）に浜名湖カ 

           ントリークラブで親睦 

 ゴルフ大会が開催され

ます。多くのご参加をよろしくお願いします。 

 

委 員 会 報 告 

幹事報告  ＊  中尾有希子  

 

           ＊配布物： 

           ・1740 回週報 

           ・ロータリーの友 8 月号 

           ・合同観月会のご案内 

 ・静岡第 5 グループ親睦

ゴルフ大会のご案内 

・本日の卓話資料 

＊回覧物： 

・地区大会出欠表 

・合同観月会出欠表 

・親睦ゴルフ大会出欠表 

・ハイライトよねやま vol.281 

・米山梅吉記念館館報秋号 

＊その他： 

・次週は特別休会です。 

 

 

 

中村哲也 浜松磐田信用金庫ソリューション支

援部地域活性課鈴木次長様、市川課長

様、本日は卓話宜しくお願いいたしま

す。 

中尾有希子 まだまだ暑い日が続きますね。浜松

磐田信用金庫の市川様、本日の卓話よ 

ス マ イ ル 報 告 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 12日(火) 合同観月会（浜松西・浜北伎倍 RC） 

 18：00～受付  18：30点鐘 

会場：浜名湖レークサイドプラザ ミコノス 

 

9月 19日(火) 祝日週休会 

9月 26日(火) 青少年奉仕担当プログラム 

10月 3日(火) 特別休会 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

 

 

浜松RC 

・9月 19日(火)の例会は、特別休会。 

  ※ビジター受付なし 

浜松東RC 

・9月 15日(金)の例会は、特別休会。 

  ※ビジター受付なし 

浜松北RC 

・9月 13日(水)の例会は、夜間例会に変更。 

※ビジター受付：9月 13日(水) 

   11：30～12：30グランドホテル浜松フロント 

浜松西RC 

・9月 8日(金)の例会は、特別休会。 

  ※ビジター受付なし 

 

 

※ビジター受付：8月 31日(木) 

   12：00～12：30グランドホテル浜松フロント 

 

近隣クラブ 例会変更案内 

往復も考えると矢張り遠い所です。日本では連日猛

暑だったようですが、現地では今年が異常気象でも

あったようで、前半は雨続きで夜は暖房を入れる日

もありました。 

 一番感じるのは、住宅関係、道路などのインフラ

の違いで、日本と比べてゆとりある生活、人生を送

ろうとしているという思いです。中小の工場なども

対外的な目を意識した造りで外観も洒落た造りが

多いです。フランス語が優先される州なので、交通

標識や看板など全てがフランス語で戸惑いが多か

ったです。 

 物価については、事前予想を超えた高さで、5 月

のメルボルン行きに続いて円安を実感させられま

した。ラーメン店で孫も含め 6名でラーメン 5杯と

餃子、ビール 2 杯で消費税、チップ含め 16,000 円

越えでした。他のお店、ドーナッツ屋やスーパーで

の買い物もビックリする高さです。 

 次年度のロータリークラブ世界大会はカナダの

カルガリーで開催されますので、ぜひ行って娘一家

と合流して楽しみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            柴田 浩 会員 

              突然のご指名あり 

             がとうございます。最 

             近、話のネタになるよ 

             うな出来事もなく何 

 をお話しようか迷っ

ております。 

 先月、同級生とマージャン大会をしましたので、

その時の少し楽しかった話をします。 

 その日はハイパイもよく又ツモもよく、気持ちよ

く打っていたところ、親の番の時に役満のスーアン

コを積もりました。流れは大事です。我慢するとき

は我慢、行くときはゴーゴ－。久しぶりの役満でと

てもハッピーでした。 

 年を取ってからのボケ防止に、たまには皆さん、

マージャンもよろしいかと思います。 

        ＝＝＝＝＝ 

            内山 悦二 会員 

              本日、例会の時間が 

             余ってしまった状態 

             でしたので、急遽日曜 

             日の夜に帰ってきた 

 ばかりのカナダ行き

のお話しをさせて頂きます。 

 コロナ禍で行けなかった末娘の住むモントリオ

ールに 5年ぶりに行って来ました。今回は郊外に引

っ越しをした新居の訪問も楽しみでした。フライト

は行きが約 12時間、帰りが約 13時間で成田空港の 

5 分 間 ス ピ ー チ 


